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第57回日本薬剤師会学術大会の歩き方第57回日本薬剤師会学術大会の歩き方
薬剤師歴5年目の大分県の広田さんと、薬剤師歴7年目かかりつけ薬剤師として活躍中の三重県の
志田さん、二人は薬科大学の研究室の先輩後輩です。
ご存知の通り、今年の日本薬剤師会学術大会は、埼玉県さいたま市において9月22日（日）・23日

（月・祝）の2日間、開催されます。去年参加出来なかった二人、今年は同窓会の案内（大会HP）も
頂いて、久しぶりの再会を楽しみに参加登録を済ませました。
今夜は、2日間の埼玉大会をどのように見て回ろうか、LINEでやり取りが始まりました。

志田先輩、宿泊場所決まりました？

県薬の人に相談してもう予約したわよ。同日にドリカムのコンサート
がスーパーアリーナであるらしく、さいたま新都心~大宮界隈は賑わ
いそうね。

そうなんですね。57回にして埼玉県で初開催ということで、埼玉県薬
剤師会にとってもドリームズカムトゥルーですね。ところで22日は開
会式から出席しますよね？

もちろん、日薬の新会長と、バンジージャンプを飛んだ埼玉県の会長
も見てみたいわ。

ではでは、早起きして開会式は行きましょう。そのあとは？
上皇陛下の執刀医として知られている天野先生の話を聴きたいわ。

私は、パラリンピックで金メダルをパリから持って帰ってきてくれる
ことを信じて、そして同じ薬剤師の杉浦選手の特別講演は、是非聴き
たいね。

分科会も大会テーマの彩といったところ満載で、従来のテーマから未
来の薬剤師へのテーマが盛りだくさん！

薬学教育、薬学生、医療人の養成をテーマにした分科会10は、講師陣
に興味をひかれました。要チェックですね。
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そうですね。「静かに退職する若者たち 部下との1on1の前に知っ
ておいてほしいこと」の著書の金間大介先生も演者ですよね。
ポスター発表が333件、展示が101社、展示会場の広さが過去最大級！
なんといっても、スーパーアリーナが会場でしょ、見ごたえあるじゃ
ない。

懇親会は、翔んで埼玉の主題歌のはなわさんが来るんですって！今年
は、申し込んでみよーかな。

全国から薬剤師が参加しているから、懇親会で遠くに住んでいて普段
お会いできない知人の方にもお目にかかれるかも知れないですし、食
事をしながら、色々な方々と交流出来るまたとない良い機会になりそ
うです。申し込みしましょう。

2日目は、朝早いけど新しく日本薬剤師会の会長が変わったことだし、
会長講演を聴いて、その後に日本医師会の会長の講演ね。医師会会長
は埼玉県の方、どんな感じの会長なのかしらね。
座長を日薬新会長がされるみたいね。その特別講演は、「日本の医療・
介護~これからの薬剤師との連携について」、これからの私たちの働き
方を考えると、ここはしっかりと聴きたいわね。

大変！同じ時間で分科会も始まるんですね。先輩、分科会も色々あっ
て迷いますね。
薬学生シンポジウムは、災害医療をテーマにしているんですね。県薬
企画の若手薬剤師が考える「彩」ある職能の可能性、では、同世代の
薬剤師の考えも聴いてみたいです。

ほんとに聴きたいものばかりで選ぶのが大変よね。でも今回の学会の
分科会は、時間が重なって聴けなかったものも、オンデマンドで後か
ら聴くことが出来るみたいだから、すごくいいわよ。

特別講演や分科会は、オンデマンドで後から聴けるんですね。それは、
学会が終わってからでも学ぶ機会が持てて良いですね。
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情報！情報！こんなこと知ってた？
「今回、日本薬剤師会学術大会初の取組みとして、大会一日目の研修
単位については、現地参加、Web参加ともに新たに午後半日受講者
に2単位付与することとしました。
また、学術大会参加登録をされた方に限り、大会後一定期間オンデマ
ンド配信を実施します。
加えて、オンデマンド配信コンテンツ視聴による研修単位については、
大会当日に視聴できなかった方や大会に参加されても日本薬剤師研修
センターの単位（G01）を取得されなかった方は、希望すれば埼玉県
薬剤師生涯研修センターの単位（G15）を取得することができるよう
になりました。」

それってすごいですね！後からのアーカイブでも取得していない認定
単位をもらうことが出来るんですね。前に会場でうっかり単位をもら
いそびれたことがあって、そうなったら良いのにと、ずっと思ってた
んですよ。
今回の大会は、ほんとに至れり尽くせりで、すごくお得感があります
ね！いいですね‼
実は、知り合いが口頭発表をするので、それも聴きに行きたいんです。
オンデマンドがあると安心して口頭発表もポスター発表も見に行けま
すね。

私の知り合いで女性薬剤師会や J-HOPで活動している方がいて、ブ
ースを出すって言っていたから、そこも見に行きたいのよね。企業ブ
ースも色々出ているみたいだからついでに覗いてみようと思うの。

先輩、県民公開講座も面白そうなんですよ！子供から大人まで楽しめ
る「白骨死体の鑑識学」、なんて、中々聴けない内容なので、それを
聴いてから帰ろうと思っています。

埼玉の今回の学会がとても楽しみになってきたわね。学会のHPに、
特別企画募集で「私と患者さんのエピソードの募集」というのが載っ
ていたわよ。私、かかりつけの患者様を看取ったばっかりで、患者様
に言われた一言、応募したわ。
さいたまスーパーアリーナの特別企画ブースに掲示されるみたい、そ
して、そこで記念写真をパチリ ！
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そうなんですね！そんな募集もしていたのですね。応募には間に合わ
なかったけど…会場で参加型のイベントも企画されるみたい（噂）で
すから、楽しみ。とにかく会場に見に行ってみましょう！ワクワクし
てきました。

広田さん、同期にも声かけてくださった？同窓会の会場を決めなきゃ
いけないから、大宮、さいたま新都心駅周辺でのグルメ情報あったら
教えて

ところで先輩、1日目のランチョンセミナー申し込み遅れてアウトで
した。
お昼、どうします？大宮ナポリタンって食べに行きたいところですよ
ね。
大宮駅の東口になるのですが、伯爵邸という喫茶店は、発祥の地らし
いので、この際行ってみましょう。

了解！賛成！午後の活力のために一息いれましょうね

ソニックシティの8階とスーパーアリーナの会場への入口にある階段
の一部が休憩スペースになっているんですって。
もし混んでいてお店に入れなかったら、大宮駅にはデパ地下的なお店
もあるから、お弁当とスイーツを買って来て、そこでゆっくりしても
良いかもしれませんね。

スーパーアリーナは大宮駅隣のさいたま新都心駅の方だから、お昼に
そっちに移動するのもありかもしれないわね。

いいですね！聴いて、見て、参加して学んで、そして歩いて食べて。
みんなと会えて話して…考えただけでもワクワクしてきました

事前登録に間に合わなかった皆さん、まだ迷っている皆さん、是非これから登
録してください。
HP➡ https : //www.c-linkage.co.jp/jpa57/contents/registration.html を
よく見てください！ 9月22日、23日さいたま市でお会いいたしましょう‼


